Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

8 février 2023

Région Eurasie



Pakistan

L'Église du Nazaréen est présente au Pakistan depuis 1966. C'est dans ce pays que la civilisation de la vallée de l'Indus, l'une des plus anciennes civilisations du monde, a vu le jour il y a plus de 5 000 ans. Le Pakistan contemporain a connu de nombreuses invasions de différentes cultures et civilisations qui ont dominé la région durant des périodes prolongées. L'empire moghol s'est développé aux 16ème et 17ème siècles tandis que les Britanniques ont dominé la région pendant une grande partie du 18ème siècle. Ensuite vint la séparation d'avec la Grande Bretagne en 1947 qui apporta l'indépendance et la partition du sous-continent des Indes entre l'Inde, le Pakistan et le Bengale oriental (aujourd'hui appelé Bangladesh) qui devinrent des pays séparés. De nombreuses guerres ont eu lieu et plusieurs conflits se poursuivent encore aujourd'hui dans certaines régions dont la gouvernance reste contestée. Le Pakistan est l'un des lieux de la planète où les tensions politiques sont les plus élevées et l'Église du Nazaréen y est présente pour partager la grâce et l'amour de Dieu.







319 églises pleinement organisées dans 1 district



48 ministres habilités par le district et 35 ministres ordonnés

PRIÈRE



- Priez pour que les églises du Pakistan continuent à agir après les violentes inondations de 2022 pour se mettre au service des personnes les plus touchées pour exprimer l'amour du Christ.
- Priez pour les personnes défavorisées parmi les Sindhi (hindous dans cette nation majoritairement musulmane) et d'autres groupes minoritaires ou marginalisés du Pakistan, afin que l'Église du Nazaréen agisse pour les aider à retrouver leur dignité, l'équité et avoir un impact positif dans leur vie.
- Priez pour les églises et les responsables d'église qui sont persécutés ou menacés par les propriétaires de leurs logements

LOUANGES



- Nous louons Dieu pour sa bénédiction sur l'action des Nazaréens, des Ministères de compassion nazaréenne et du Film JÉSUS qui ont permis à l'église de grandir, d'installer de nouveaux puits d'eau potable dans des villages qui n'avaient pas d'eau auparavant et de mener des distributions alimentaires, des actions de scolarisation et des projets communautaires dans la région du Sind.
- Nous louons Dieu pour sa fidélité envers les Nazaréens autour du monde et pour les ressources qui rendent possible les ministères au service des personnes vulnérables. Ces ministères contribuent à la croissance et à la stabilité des églises du Pakistan.
- Nous louons Dieu pour le soutien donné par plusieurs entités nazaréennes afin de construire des bâtiments pour les églises sur des terrains achetés grâce aux dons des Nazaréens du Pakistan.

INSTANTANÉ MNI



Des inondations dévastatrices ont frappé le Pakistan de juin à octobre 2022, touchant près de 20% de la population, dans l'ensemble des quatre provinces du pays. Près de 300 millions de personnes ont été sévèrement touchées par ces inondations à un moment où le gouvernement faisait face à des troubles politiques et où l'économie était menacée par une crise financière.

L'Église du Nazaréen s'est immédiatement mobilisée pour apporter des aides d'urgence. Les Sindhi ont subi les dégâts les plus importants à l'intérieur de la province du Sind, une région désertique proche de la frontière avec l'Inde. Les personnes de cette région sont souvent les plus défavorisées et travaillent comme ouvriers à la journée pour de riches propriétaires terriens qui les traitent comme des « serviteurs liés par contrat » avec peu d'espoir d'accéder à un statut libre et digne.

Étant généralement ignorés par le gouvernement, la plupart des aides viennent d'organisations non gouvernementales. L'Église du Nazaréen a été en mesure d'établir une œuvre dans cette région et a organisé des distributions alimentaires de première nécessité pour aider ces personnes au nom de Jésus. Les programmes d'aide alimentaire d'urgence, de scolarisation de base, d'accès à l'eau potable (stations de pompage) et d'implantation d'églises ont permis de changer les conditions de vie dans la province de Sind.





Deux lieux de culte ont été construits avec l'aide d'entités nazaréennes sur des terrains donnés par les croyants qui ont vendu leur bétail pour permettre la construction de ces bâtiments qui montrent l'engagement à long terme de l'église dans la région. En s'appuyant sur ces sites, plus de 20 églises de maisons ont été créées dans les villages qui sont ouverts à la bonne nouvelle de l'Évangile. Beaucoup de gens se sont personnellement tournés vers Celui qui rend toutes choses possibles alors que ces personnes qui semblaient constamment ignorées. Dieu n'ignore rien ni personne! Il voit, il prend soin de tous et il appelle son peuple à aider autrui et à avoir un impact dans la vie de ceux qui sont dans la détresse. Maintenant, beaucoup de ces nouveaux chrétiens sindhi témoignent à leur famille hindoue, devant leurs voisins et leurs amis et des vies sont transformées par la grâce de Dieu. Les eaux des inondations se sont retirées, mais l'eau vive du Seigneur jaillit par l'intermédiaire de l'Église du Nazaréen au Pakistan. Merci pour vos dons fidèles au Fonds pour l'évangélisation mondiale et pour votre participation via les Ministères de compassion nazaréenne lors de diverses crises au fil des ans.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Eurasie? Pour plus de renseignements, *cliquez ici*.

Voir les archives passées des publications de **<u>NMI Central ici.</u>**.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

